【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒 - 夢の実現 (重点目標) 日標達成に向けて、ねばり強く努力する生徒 平成29年10月23日(月)第6



体育館の外壁改修工事完了 きれいになった体育館をご覧ください。

他に10月6日(金)には生徒会「いじめ撲滅宣言」を採択しました。

皆さんのご尽力により 体育館外壁大規模改修修工事完了

去る9月21日(土)に夏休み前から続け られていました本校体育館壁面大規模補修工 事が完了し、工事会社から南相馬市教育委員 会に引き渡しされました。

今まで強い雨が降ると、壁面のヒビから雨 水がしみ込み、ギャラリーが水浸しになって いました。南相馬市の教育委員会に要望をし てきたところ今年度大規模補修工事を行う運 びとなりました。

ここまでの間に教育委員会の担当者、工事 関係者の方々には大変お世話になりました。 また、送迎や学校行事で来校される保護者の 皆様、社会体育で体育館を使用された地域の 皆様には多大なるご不便をおかけしました。

お陰様をもちまして、淡いピンクを基調と した壁面に紫や黄色などのアクセントを配し た素敵な色合いで、体育館がリニューアルし ました。

10月28日(土)に開催される燦稜祭に お出でいただき新装成った体育館をご覧くだ さい。

> きれいに仕上がった 体育館の壁面。 淡いピンクを基調とし て黄色や紫のアクセント が施されています。



生徒会「いじめ撲滅宣言」

10月6日(金)に行われました後期生徒 会総会において、生徒会「いじめ撲滅宣言」 が採択されました。

全国でいじめにより尊い命が失われる事件 が起こる中、いじめはどこでも誰にでも起こ り得る状況があります。本校生徒会役員は、 自分たちを取り巻くいじめの状況を考え、次 のとおり生徒会長の木村成秀さんから全校生 徒に提案を行いました。

【生徒会長よりの提案】

生徒会よりお知らせします。

最近の全国のニュースを見ていると、い じめなどにより自らの命を絶つという悲し い事件が報道されています。南相馬市でも 毎月いじめに関するアンケートを取ってい ます。

そこで、生徒会では今回「いじめ撲滅宣 言」を出したいと考えました。

また、各クラスでいじめ撲滅のためのス ローガンを考えてもらい、今後の全校集会で 発表し、みんなでそれを実行していくという ものも実施する予定です。

一人一人が大事な問題として真剣に考え て欲しいと思います。

今日は、生徒会で考えた「いじめ撲滅宣言」 を発表します。

いじめ撲滅宣言

- いじめは絶対に許しません。
- いじめは絶対にさせません。
- いじめは絶対にしません。

会長の提案を受けて、副会長の佐藤雄琉さん の後に続き全校生で宣言を読み上げ、大きな 拍手で宣言を採択しました。

生徒自らが決意した宣言を受け、三中の教 職員も生徒も力を合わせていじめ撲滅に取り 組みます。